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Feira criativa na Praça São José. 
Estamos sugerindo ao prefeito, 
que a mesma seja mantida 
permanente. Assim, a feira 
funcionaria nos domingos e nas 
quartas-feiras. 
 
 

 
 

Visitei o Jardim Tropical. Fui 
conversar com uns amigos sobre o 
horário de fechamento do 
comércio nos bairros. Achei válido 
e precedente os argumentos deles. 
Aproveitei para averiguar o 
serviço de recuperação do 
pavimento asfáltico de vias pelo 
sistema de micro revestimento, 
que esta sendo realizado naquela 
região da cidade. 
 

 
 
Entregamos a Moção de 
Congratulações a Pastoral da 
Criança, pelos trinta de sua 
fundação, ocorrido em 2018, ano 
que propus a homenagem que foi 
aprovada pela Câmara Municipal. 
A entrega só esta ocorrendo 
agora, porque na data prevista 
não foi possível. 
 



 
 

 
 
 
A feira da economia criativa, em 
razão da pandemia, esta 
funcionado às quartas-feiras da 
15h às 21h. Estou sugerindo ao 
prefeito para transformar em 
permanente. 
 
 
 

 
 

 
Participei com o Pref. Tauillo e o 
ver. Olivino, da assinatura de 
convênios para repasse de 
recursos a seis entidades sociais. 
Casa lar Mirian R$ 85,6 mil , 
Abrigo A Mão Cooperadora R$ 
57,1 mil, APAE R$ 224,00 mil, 
CEDUS R$ 35,8 mil, Lar F. 
Ozanan R$ 276,8 mil, Casa de 
Acolhida Filhos Prediletos R$ 
71,3 mil. 
 

 
 

 
 
Visitei as obras do Parque da 
Pedreira em implantação no 
Jardim Modelo. Desde 2013 
vinha sugerindo a transformação 
desta área em um parque 
público, com equipamentos de 
lazer e esportivos. 
 
 
 

 
 

 



Inauguração, da nova Unidade 
Básica de Saúde do Paulista. Uma 
obra moderna e bem estruturada, 
para atender uma população de 
mais de 12 mil pessoas dos 
bairros daquela região da cidade. 
Investimento de mais de 900 mil 
reais, recursos do Estado com 
contrapartida do município. Tive 
a honra de acompanhar a obra, 
fiscalizando a construção e 
participar da inauguração. 

 
 

 
 
Visita ao Grande Lar Paraná. Fui 
averiguar as obras de 
asfaltamento e recape asfáltico 
que a administração municipal 
esta fazendo na região.  


